
Hannover Herrenhausen

Beitrag von „Förster“ vom 9. Juni 2012, 21:59

Heute haben wir einen Ausfug nach Hannover gemacht. Dort in die Gewächshauser gegangen. 
Leider waren die Epis schon verblüht,die Trichos noch nicht soweit... Trotzdem immer wieder 
nett dort....

Jörg

Beitrag von „taube2412“ vom 9. Juni 2012, 22:10

Hallo Jörg, 
na das ist ja für jeden Kakteenliebhaber die Wohlfühloase pur!
Das sind ja riesengroße Teile .

Sollte ich mal in Richtung Hannover kommen, steht das auf jeden Fall auf meinem 
Besichtigungsplan!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1885-hannover-herrenhausen/
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